



Foto: Suministrada/Ecopetrol S.A./El Enfoque

“La actitud de **Ecopetrol** es carente de responsabilidad social”

Escrito por Administrador en 22 Mayo 2020. Publicado en Local / Imprimir / Correo electrónico



powered by social2s

Es solo algunas de las expresiones que ha provocado el multimillonario contrato suscrito entre la estatal petrolera y la multinacional inglesa con sede en Bogotá Compass Group Services Colombia S.A. El valor del negocio supera los \$ 27 mil 733 millones y fue firmado por los próximos cuatro años para prestar los servicios de alimentación de la Refinería de la ciudad.

El primero en pronunciarse fue el presidente de la Unión Sindical Obrera, Edwin Palma Egea, quien a través de su [cuenta de Twitter](#) dijo que la contratación es un hecho que habla por sí mismo sobre el mal comportamiento de la Empresa.

La directora ejecutiva de la Cámara de Comercio de Barrancabermeja, Pilar Adriana Contreras, también [hizo lo propio](#). Se manifestó en contra con el argumento que justo, en este mal momento, es cuando la compañía debió respaldar a los empresarios de la ciudad.

Fenalco Capítulo Barrancabermeja no se quedó atrás y también se pronunció asegurando que la actitud de **Ecopetrol** es carente de responsabilidad social al desconocer el sector de alimentos de la ciudad.

Ecopetrol a través de un comunicado de prensa dijo que el proceso contractual para el servicio de alimentación en la refinería fue transparente y competitivo. En él señaló textualmente **“En el proceso participó la empresa Alimentar y Suministros, la única compañía local que reunía las condiciones para la prestación del servicio de acuerdo a su capacidad técnica, financiera y los certificados de seguridad alimentaria”**.

Añadió que **“dado que en la ciudad de Barrancabermeja no había pluralidad de oferentes, según los requisitos y condiciones de la convocatoria, se invitó a otras compañías a participar”**.

Lo cierto es que si bien el proceso fue legal no legítimo para la comunidad barranqueña que sigue exigiendo de su principal fuente de trabajo un compromiso mucho más grande con la ciudad.

Ver nota en video: <https://bit.ly/3bWH4uS>



Login

Recuérdeme

Identificarse

[¿Recordar contraseña?](#)

[¿Recordar usuario?](#)



Enfoque Medios es una empresa dedicada a la producción y suministro de contenidos informativos y de producción audiovisual dirigida a audiencias locales y nacionales. Nos caracterizamos por ofrecer la mejor calidad en nuestros servicios, basados en la responsabilidad social y cumpliendo las premisas de objetividad, veracidad, eficiencia e imparcialidad.

[Política de privacidad](#)

CATEGORIAS

- DE INTERÉS
- POLÍTICA
- SALUD
- CONFLICTO ARMADO
- DEPORTES

ARTÍCULOS RECIENTES

Cúcuta y Unión Magdalena regresan a 1ra división en Colombia

14 Noviembre 2018

BOGOTÁ (AP) — Cúcuta Deportivo y Unión Magdalena, dos clubes tradicionales del fútbol colombiano que sin embargo estaban ausentes de la primera división desde hace años, consiguieron su retorno el...

[Leer Más](#)

Consola de depuración de Joomla!

- Sesión
- Información del perfil
- Uso de la memoria
- Consultas de la base de datos

